

読者から

山谷からの返信

貴誌「湯せ」などの件を耳致しました。私は清川に来てまだヶ月位ですが、貴誌を再認識致しました。

旧山谷も今は清川町と云ひ地名に変ったそうですが、実は私も山谷の丸福旅館を常泊していける一人です。

貴誌の中で「玉姫公園の朝市はどうなつた」と読んで、浴場のとなりの長瀬酒店と、「ムニマシ」と出ていた哀愁列車は今でも文面の内にあるとうりです。今日も「ムニマシ」のあかみと話しながらお話をみて、貴誌の良さを改めました。

資料編集室藤田 南條 鶴
メモを書かれていた。
「おれ那廻しましてかるべ
で残ります。昨年の新聞記事
であります。お話をみて、
お伺りしまじた。お話をみて
お話をじたしと見いまして、
防犯コードにマジで言
くお詫しならいややなあ。
いや。

政田千坂

「おりん地区資料編集室
務局」なんてのは、どんな仕事
をされるといなんやろか。

西成署は毎年四月か五月上
車をするといなんやろか。

「あいりん地区の警視を訴え
て行政や防犯活動に役立てよ
うとのねうりで、西成署の方
進つさんが足でかせいで調べ
たもの、ときどいた小冊子を作
っているか、それをやって
みると一やうか。

・労働者の口のトロから就

私が今常泊してこいの様場の夫婦さんは私が病気の時も、親兄弟の様に面倒を見てこりました。

私も丸福の常泊者として毎日元気で仕事を精出してこま

すので御安心下さい。

まずは一報まで

鈴木松太郎（三六〇）

シノギ屋にやられた

路上強盗、後にシノギ屋にやられた体験を書きります。

十月二十一日夜、したがに醉ってドヤに帰る途中、田シネマの前で、後方が何かの武器で頭を強打され、気を失ひ倒れた。

どの位倒れていたか分らぬいか、意識を回復したとき腰

の財布を抜きとらっていた。

財布の中には現金三万と運

転免許証その他が入っていました。

最近、シノギ屋にやられた人が増えているようです。

白木屋から出たところを斬られ、死つたのは彼ただけ、とい

う話を聞きました。

お互いに気を付けましょう。

それから、「湯せ」のハガキを使つ場合は、キリトリ線に文字がかかる

てからよくようにして下さい。

松岡さんのハガキも最後の一

行が読めませんでした。

松岡さんのハガキも最後の一

行が読めませんでした。

キリトリ線に文字がかかる

てからよくようにして下さい。

一枚の名刺が置かれていた。

「西成署総務課あいりん地区

西成署のポン引き

仕事から帰ると部屋の入口に

一枚の名刺が置かれていた。

「西成署総務課あいりん地区

の施設、生活ぶり」行政機関

の施設と防犯方策までが詳しく述べられている。『といふ

西成署銀行の小冊子、まだ見

たことないけど、なんせ仲間

西成署銀行の小冊子、まだ見

たことはない。

しかし、なんて警官がそん

なさん作ってろんやうか。そん

高警官になんて言葉を切り出

させますな。

「の、湯せ。モ南條という

人言んではろんやうか。そん

なら、だうしやなあ。

「内は七七年五月一八日付朝日新聞からの引用」

西成署御用

本來、人夫出しは司法上、

右、申し告ぐ。

十一月二十三日

西成署南條

ムム、ムムム、南條ハン

けど、くだらん冗談やなあ。

やつぱり、「西成署南條」は、

「南條一同」とするややで、

それなら、イヨー、大物頭、の

声がかかる。文中、「警官」も

「警官」とかえて。

作りヨリ

保険金サヤの殺し方

醉はらつて一筆唇上
仕事の現場で「一億円位の
保険金を計取した、なんとか
いつ組の役分」の取人法を開
いた。それを伝える。

まず、からせの弱ヒツナ、
酒好きの人間がいると、「う
ちは、酒の好きな人には飲ん
でそらう」と口つて、ただで
ドンドン飲ませたらしい。俺
みたいなノミスケは喜んでか
フがフ飲む。

翌朝になつても「仕事には
いかんでもええ、まあ飲め」
と、一升ひんを出してくれる。
アル中だからどうしてモ飲む
てささんは急性アルコール
中毒死で保険金をふんだくろ
うとしているのだから、無理
やりでモ飲ます。

新編大藏經

明つましくに新大阪ホテル火
災を体験した人間、見物して
感想をいって口たるの如きは

通話として聞いてますね。
俺の娘が、遊びで金をアリバ
ウで西行馬で遊んでいたので、ひ
ばられ、かづ乗れにてたかち
で、父年端の母にだらのびだら

間になかつた。

矢場に伊する。
便としてモ初めて知つた事
Eが、トヤといひものは、一
見の如き、酒飲みの逸材是上階
に居つて、おらしき。火事の世
合、被害が最少ですむからで
ある。今回の火事も、四月が
に出火したので死考え名です
んだが、一然からたらじをつと

は誰もヤセケニアルコール達に
ハシテおゆのせいかでニハ
ナ。

かくして、やはりほんとうに
して、散々詫びて保険金一俵
円程たましとりよった。
保険会社の連中も、えりも
あかしいと駄アリて騒がした
のだった。

何の事はない。保険かける
のは健康な奴、殺さるのは別の
強い奴であつた。
世の中には、えげつないの
がいるもんである。

好望野空
えげつないのは山光組の光
本達二郎」と李都暉の「ことだ
が、その二代目が九川は福岡
に現われた。

三口ニ當リ、(ノリ)矣也天也、眞
ナ足のナラを縦横に、横幅の
其間の内に、其二個物と

大惨事になつた。どうして口
ヌ、千畳ホーテルの火事を
騒した者は、さすがに火事
このれで死んでゐる二十二
がはり自分の仕事は泣き
らかじめ決めており、命を
してゐる。

五階中井君がひづれを
にものぐるこで逃げたのは
、新六局の一千万の元締
に腰を立ててていた。

身ぐるみ焼かれても、止
けて、向一千万円の示談金
ないだといひどい。又通事
の元締金を支へるとも、と
な話である。

確かに非常アルは勝つず
電気は消え、説教行はつか
では、彼は人の口邊れうし
進むに堪能するがなし。
ふりふり、おぞくとも
てたのたゞつか、旅館へ出

白川村、新井山原の山中一曲ヶ谷
内里を守り人にして生命保ほち
かけ、それかづけせんとして事

旅館に泊せかけのと一九、あく
ど一キロだつた（福岡タク）
ノ目されたのは福岡市博多区
博多駅前一の一一九の五四（ド
ヤー）、日雇い作業員の尾巻政太
ん（四〇）。一山口は一九月七日朝

黒川に作家百が集まる
福岡市博多区石坂町に行き、面
識のない松尾さんには「高い給料
がもらえる職を世話を」とお
ちかけ、支度金五千円を渡して

信用へせたばへ譲売にて
山口の保倉は、契約の時に丸
尾さんの名前を誤り記していた
ため、二千万円の保険金は受け
取れなかつた。

事砍死か、行旅死亡か、殺う
されるか、マア、死ぬことに要
めりはないとしても、だな……

「どうりは、鶴見町へ非喫口
きりたアラスチツツの練の看
は保までもつく機会になつて
るはがために、二派が見えな
つた。首がつりていなかつたと
証言していろらしい。不可解
ならぬ。

ただの新大仏の耳輪は今
時代では社会が許さねだうり、
思つてけりた。至説であつう。

もう一つ不思議なのは、二三
大名を羨みしなから、見合せを
受け取つた者は五十名位しかな
かずた。

やはりさきに付送手筋を取
得るのかいやだつたのだろう
しかし、隠けだされて、み合
などつしたのだろうか、氣にい
かる。

よじれてん

